



Talento Humano
Corte de Cuentas de la República.

Estimado/a compañero/a:

Finaliza junio y nos disponemos a recibir al segundo semestre de 2015, período en el cual nos esperan grandes retos con el denominador común de hacer las cosas lo mejor posible para nuestra Corte de Cuentas de la República.

Es importante informarle que arrancamos el mes, asistiendo a la Asamblea Legislativa con mis compañeros Magistrados para escuchar el Informe de Labores del señor Presidente de la República, Salvador Sánchez Cerén, en su primer año de gestión. Dos días después, asistimos al Órgano Legislativo para recibir de su Junta Directiva el Informe Final de Auditoría Externa 2013, realizada por una firma privada de auditoría, tal como lo determina la normativa pertinente. Estamos analizando el Informe y tenemos el debido tiempo para responder a lo señalado por la firma auditora privada; pero en términos generales puedo decir que esta Administración trabaja de la mejor manera para que nuestra actuación no tenga inconveniente alguno a la hora de examinar el presente período, al tiempo que vamos dando cumplimiento a las irregularidades encontradas en anteriores auditorías.

En este sentido, informo con satisfacción que nuestros cuadros de dirección recibieron capacitación de personeros de AENOR para evaluar el grado de avance de la calidad de nuestros procesos de auditoría, jurisdiccionales y administrativos. Todo ha resultado favorable, lo cual muestra que nos encaminamos por la senda de la calidad, como una prioridad en nuestro campo aplicable.

Me refiero también a que durante el presente mes trabajamos con nuestros cuadros en el Marco de Medición del Desempeño de nuestra EFS, porque consideramos que tenemos que estar en constante renovación para superar las debilidades y convertirlas en fortalezas y las amenazas volverlas en oportunidades de desarrollo. Estamos con el espíritu de la superación para estar en consonancia con lo que dicta la Organización Internacional de Entidades Fiscalizadoras Superiores, INTOSAI.

Este mes dimos inicio al Programa de Creación de Capacidades para el personal operativo tanto de la sede central como de las tres regionales del país. Es un amplio plan de capacitación de casi dos meses y lo hacemos siguiendo el patrón que nos dicta la INTOSAI dentro de la estrategia de desarrollo. El talento humano institucional está siendo debidamente capacitado y en esa dinámica vamos a entrar todos.

Este servidor asistió a mediados de mes a República Dominicana a la Trigésimo Novena Asamblea General de OCCEFS y Décimo Primera Reunión de Titulares del Consejo Fiscalizador Regional del Sistema de la Integración de la Región, CFR-SICA. Ambas reuniones fueron provechosas y uno de los acuerdos aprobados por unanimidad fue el de designar a El Salvador sede del próximo Congreso de la Organización Centroamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores, OCCEFS. Tenemos que prepararnos, entonces, para ser buenos anfitriones de este evento regional. Seguiré informando de este y otros temas para enterarle debidamente. Recibamos con entusiasmo al mes de julio.


Johel Humberto Valiente
Presidente.

